

## 小山山田線拡幅事業に伴う地権者立会いが行われました。

学校だより第4号でお知らせしました通り、5月28日(月)～30日(水)までの3日間で小山山田線の拡幅工事に伴う地権者立会いが行われました。以前より地元から道路拡幅の要望がだされておられ、平成33年度からの本格的に工事着工に先立ち土地の境界の決定等が行われたようです。拡幅完成はまだまだ先のことですが、中学校と小学校の通学路になっており、工事中の通行の仕方や完成後における学校近隣の通過交通量の増加が心配され、ますます、生徒の安全確保に向け努力していかなばなりません。生徒のみならず、まだまだ先のこととは考えずに常日頃の自転車乗車中のマナー等気を付けてください。



## 矢田教育実習生と安垣教育実習生がやってまいりました。皆さんよろしくお願ひします。



矢田教育実習生

会津大学コンピュータ理工学部コンピュータ理工学科4年 矢田慎太郎です。大学では、映画で使われるCGIについて研究しています。趣味は、映画鑑賞やスポーツ観戦です。担当クラスは、1年1組で担当教科は数学です。実習中の目標はわかりやすいだけでなく、生徒に数学を楽しく学べるような授業を行うことができるようになることです。3週間という短い期間ですが、よろしくお願ひします。



安垣教育実習生

皇學館大学文学部国史学科4年生の安垣友貴です。大学では、古代史を専攻していて日本書紀の講読や古代の法律書である類聚三代格の解釈を行っています。最近ハリネズミがすごく好きでYoutubeやインスタグラム等でハリネズミの動画を見たりティッシュカバーやモップ、スマホスタンド等のハリネズミグッズを集めています。実習中の目標は「社会科っておもしろいな」「もっと知りたいな」と思ってもらえるような授業ができるようになることです。金曜日から実際に授業をさせていただき予定なので頑張ります。

## 1年生で交通安全教室を行いました。通学中における事故ゼロを目指して

四日市市役所都市整備部道路管理課と交通安全指導員による交通安全教室を1年生対象に行いました。本校では在校生の殆どが自転車通学をしており、交通安全における意識と交通マナーの向上が必要となっております。当日は、県内の交通情勢関連について数字でわかりやすく説明を頂き、DVDを鑑賞しました。また、自転車通学生生にとって必需品となるヘルメットについても簡単な実験が行われました。本号の最初にも書きましたが、日頃の自転車乗車中のマナー等本当に気を付けてもらいながら、“通学中における事故ゼロ”を目指したいと思ひます。



### 6月の行事予定

- |                  |                    |
|------------------|--------------------|
| 4日(月) 1年生心臓検診    | 25日(月) 期末テスト1日目    |
| 12日(火) 学校公開日     | 26日(火) 期末テスト2日目    |
| 13日(水) 3年生実力テスト  | 27日(水) 期末テスト3日目    |
| 16日(土) 土曜活動      | 学校レク(生徒会主催)        |
| PTA家庭教育講座        | 28日(木) 3年生そらんぼ見学   |
| 18日(月) 期末テスト範囲発表 | 29日(金) 2・3年生英検I BA |
| PTA登校指導          |                    |
| 20日(水) PTA挨拶運動   |                    |

